

# Der Kampf dauert schon Jahre

CDU-Stadtverband will die B 14-Querungshilfe unterstützen

**Ihlingen.** Der „Arbeitskreis Stadtentwicklung und Verkehr“ des CDU-Stadtverbands Horb hat sich vergangenen Montag mit dem Ihlinger Ortsvorsteher Franz Keßler wegen des seit vielen Jahren bestehenden Wunsches einer Querungshilfe auf der B 14 vor Ort getroffen. Der Einladung zur Erörterung des Sachstandes war auch CDU-Landtagsabgeordneter Norbert Beck gefolgt. Dieser ließ es sich nicht nehmen, die Sachlage von Kessler aus erster Hand zu erfahren. Durch einen gemeinsamen Termin bei der stellvertretenden Regierungspräsidentin konnten

Ortsvorsteher Keßler und Oberbürgermeister Peter Rosenberger die Reduzierung der Geschwindigkeit von 70 auf 50 km/h erreichen. Um eine sichere Überquerung der B 14 auf Höhe der Gaststätte „Grüner Baum“ zur gegenüberliegenden Bushaltestelle gewährleisten zu können, ist eine Querungshilfe in Form einer Fahrbahnverbreiterung mit Fußgängerinsel unumgänglich, so Franz Keßler. Die Mitglieder des Arbeitskreises sagten ebenso wie Beck Ortsvorsteher Keßler ihre Unterstützung in dem jahrelangen Wunsch der Gemeinde zu, die Verkehrssicherheit zu erhöhen.